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（質問事項） 

新幹線関連について 

（質問の要旨） 

 ① 長崎方面への始発便ダイヤ改正についてＪR九州の動きはあるか。 

② 飲食店を含む駅前整備に対しては市民の関心も高く、問う声も多い。

進捗状況を伺う。 

③ 緑地帯などを含む駅前施設の整備について、 

〇 緑が多い空間は素晴らしいと思うが、人が集う場所の造り込みは必要

と考える。 

例えば足湯ひろば横に 3つある大きめのベンチもしくはミニステージ

だが、小規模なイベントに使うには中途半端な広さで電源も無く、また、

人の滞留スペースもない。   

駅前の賑わい創出に必要な空間として、少し改良することで満たされ

ると考えるが如何か。 

〇 観光・交流施設「まるくアイズ」が駅を出て、分りにくかったとの声

を聞く。民間団体とも協議して改善を図ってもらうよう要望する。 

 

（質問事項） 

 茶業振興について 

（質問の要旨） 

 ① チャオシルの現況および館内職員の充足度、また職員研修等は充実し

ているか。 

② 茶ミットの開催が出来ず「茶どころうれしの」として残念である。一

方で隣接の東彼杵町では各種団体が結束し、茶市を開催されている。当

市でも茶の繁忙期を避けるなど、小規模でも工夫して開催出来なかった

か。                         （裏面あり） 



（質問事項） 

 マイナンバーカード普及について 

（質問の要旨） 

 ① 普及の現況は。 

② 普及率（申請率）で５年度の地方交付税への反映はどのようになるの

か。 

③ 嬉野市は「デジタル田園都市国家構想交付金」への交付対象になるの

か。 

 


